



ご 祝 辞

尾道市議会議長 福 原 謙 二

第26回尾道市長旗争奪中学硬式野球大会の開催、誠におめでとうございます。

今年も中国地方のみならず、東海、近畿及び四国地方から合計24チームが参加され、大会を盛り上げていただきますことは、尾道市にとりまして、大変よろこばしいことで、心より厚くお礼申し上げます。

広島東洋カープのリーグ3連覇や大谷翔平選手をはじめとする日本人メジャーリーガーの活躍により、野球人気は引き続き大きな盛り上がりを見せております。彼らは今の皆さんと同じように小学生、中学生の頃からたくさんの練習を積み重ね、日々努力をして今に至っています。今大会に参加する選手のみなさんも、日々厳しい練習に励んでいることと思います。今日は日ごろの練習の成果を思う存分発揮し、悔いの無いプレーをしてください。

また、中学硬式野球の仲間たちともしっかり交流を図ってください。野球だけでなく様々な交流や経験を通して、たくましく心豊かな人間に育ってください。

保護者の皆様、子ども達は野球を通じて日々様々なことを学んでいきます。子ども達の健やかな成長を見守っていただきたいと願いします。

熱戦が期待されますが、大変暑い時期ですので、水分補給を十分にされ、熱中症や怪我等には十分に気をつけてください。

結びに、本大会の開催にご尽力くださいました関係者の皆様に心から敬意を表しますとともに、尾道リトルシニア野球協会のより一層の活躍と、本大会が実り多いものとなりますよう祈念いたしまして、お祝いの言葉といたします。